

Vérification des progrès réalisés dans la reconstruction des territoires touchés par l'ouragan



Díaz-Canel fait le point sur la reprise après l'ouragan Ian. Photo : Estudios Revolución

La Havane, 6 oct (RHC) Le Président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a dirigé une réunion mercredi après-midi pour vérifier l'avancement de la récupération dans les zones les plus touchées par l'ouragan Ian.

Díaz-Canel que est aussi le Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste, a appelé à accélérer le rythme de la reprise après le passage de l'ouragan Ian, depuis le Palais de la Révolution.

Le chef de l'État a exprimé l'idée de ce type de réunions qui se déroulent de manière permanente pour vérifier l'évolution de la reprise dans les zones les plus touchées par l'événement météorologique.

Cette fois, Esteban Lazo Hernández, président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, le vice-président de la République, Salvador Valdés Mesa, ainsi que le général du corps d'armée, Álvaro López Miera, ministre des FAR et héros de la République de Cuba, tous membres du Bureau politique, se sont joints à lui.

La Havane a été le premier territoire sur lequel les données relatives à la récupération ont été analysées. Au cours d'une journée de communication par vidéoconférence entre les dirigeants du pays et les autorités des provinces, alternant avec des visites des principaux dirigeants cubains dans les zones endommagées, on a appris que dans la capitale, quelque 140 personnes sont encore protégées dans six centres créés à cet effet.

Il a également été signalé que peu de clients attendent encore le service d'électricité et que tous les équipements de pompage d'eau touchés par l'ouragan fonctionnent déjà.

L'état des communications et des maisons touchées, ainsi que la progression de la distribution de nourriture ont également été examinés. Les municipalités de Regla, Centro Habana, Cotorro et Habana Vieja ont déjà été évaluées comme prêtes dans cet effort de reconstruction ; et au vu de la situation que présente la ville, le président Díaz-Canel a parlé de continuer à progresser afin que toutes les forces puissent ensuite se concentrer sur le soutien aux provinces de Pinar del Río et Artemisa.

On a appris qu'Artemisa a rétabli son service d'électricité à de 90% - la municipalité avec le plus grand retard est Bahía Honda, avec 33%. Il a également été question des plus de 9 000 foyers touchés, de la rentrée scolaire à l'Université ce mercredi, et de tout ce qui est fait dans le secteur agricole.

Après avoir vérifié l'état du service électrique dans chaque municipalité d'Artemisa, le Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste a appelé à faire un dernier effort dans les endroits où les chiffres de récupération dépassent les 90%, pour ensuite avancer dans les zones ayant le plus grand retard.

Pinar del Río, la zone la plus touchée, a fait l'objet d'une grande partie de l'analyse. Plus d'un millier de personnes y demeurent dans des centres d'évacuation ; le niveau de rétablissement du service électrique est de 19,8 % ; et dans le cas de l'approvisionnement en eau, les travaux se poursuivent pour répondre aux besoins de la population.

L'agriculture, la distribution de nourriture, les récentes réunions avec les agriculteurs, les 68 370 maisons touchées, les travaux d'assainissement et les ressources qui arrivent ont fait partie des sujets abordés entre les dirigeants du pays et les autorités locales.

Concernant le rétablissement du service de l'électricité, le chef de l'État a parlé de réorganiser les forces disponibles dans la province afin d'avancer plus rapidement. Dans ses réflexions sur la situation de la province la plus occidentale du pays - dont toutes les municipalités ont reçu des ressources pour reconstruire et réparer les maisons - il a insisté sur la nécessité de visiter chaque scénario, de ne pas négliger l'aspect subjectif dans cette bataille pour la récupération et de contrôler chaque ressource qui arrive et est distribuée.

Le président Díaz-Canel, en plus d'insister sur la nécessité de vendre rapidement des matériaux de construction aux familles touchées, a montré un intérêt particulier pour la manière dont a été organisée la tâche d'informer correctement et en temps voulu la population. À cet égard, la première secrétaire du Parti dans la province, Yamilé Ramos Cordero, a parlé des visites permanentes des autorités, et des

différents canaux mis en œuvre tels que les points d'information audio, les bulletins et les conférences de presse.

Les chefs ou représentants de tous les ministères et institutions qui ont des responsabilités dans cette grande lutte pour la relance ont fourni des informations détaillées au cours de la réunion. Les analyses ont porté sur de multiples sujets - eau, logement, dons, menuiserie, carrières à créer, routes à restaurer comme le Surgidero de Batabanó à Mayabeque, médicaments, vaccins, études environnementales et toutes les questions convergeaient vers cet objectif cardinal qui donnait le ton bien avant le passage de l'ouragan : avoir un impact tangible sur le bien-être de la population. (Extrait du site web du président)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301141-verification-des-progres-realises-dans-la-reconstruction-des-territoires-touchees-par-louragan>



Radio Habana Cuba